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Compte rendu conseil école 3 – jeudi 16/06/22 - 18h/20h 

 

Membres du conseil d’école 

Représentants parents élèves 
 Titulaires Suppléants 

 Nom/prénom Signature Nom/prénom Signature 

1 AUGER (FOIREAU)Céline excusée AUBERT DORNE Marjorie excusée 

2 BENOIST Céline excusée BITTI Sandra excusée 

3 GUILLEMAIN (BOILEAU) Elodie présente BLANCHET Virginie excusée 

4 BRUNAUD PAUTROT Marion excusée DELABALLE Samuel excusé 

5 CANTET Pascale excusée DRURE Damien excusé 

6 CORNEILLE Magalie présente DRURE Camille excusée 

7 DAVIN Florent excusé GADOULEAU Hervé excusé 

8 DEMAIRE Bénédicte présente MALATESTE Johanna excusée 

9 FAUPIN  Grégory présent PEREZ  (DEMAZIERE ) Aurélie présente 

10 LEPINAY Carole présente   

11 LEVET Sarah excusée   

12 PINSON POUILLIOU Emeline présente   

13 REGO Virginie excusée   

14 VALDEC Céline excusée   

Elus 
Nom/prénom Qualité Signature 

Sylvie Musellec Élue excusée 

Claude Boisson Maire excusé 

Enseignants 
 

 

 

 

Inspecteur de l’éducation nationale 
Nom/prénom Qualité Signature 

Nicolas Murzeau IEN circonscription saint Maixent/Niort Excusé 

Secrétaire de séance : Mme Boileau 
 

Nom/prénom Signature Nom/prénom Signature 

Marie Ogor Excusée (formation) Blandine Dufour Présente 

Mélissa Maillet Présente Elise Paquatte Présente 

Claire Philippe Présente Myriam Meunier Présente 

Anne-Sophie Arrivé Présente Céline Adam Présente 

Jean-Pierre Houitte Présent Frederique Texereau Présente 

Aurélie Terrien Présente Sophie Millet Présente 

Angeline Gavens Présente Estelle Dousseaux Excusée (temps partiel) 

Sandrine Huort Présente Laëtitia Bregeon Présente 

Stéphane Boutet Présent   

mailto:ce.0790516G@ac-poitiers.fr


I. Rentrée 2022  

Mouvement des personnels 
 

Globalement l’équipe enseignante est stable pour la rentrée prochaine 

Pour rappel, cette année 
- Mme Johan, remplaçante rattachée à l’école a été remplacée par Mme Paquatte (congé maternité) était 

nommée à titre provisoire sur la classe de CM2 suite au départ de M Decroix après le mouvement l’année 

dernière. Elle conserve son poste de remplaçante rattachée à l’école. Madame Paquatte part sur l’école 

d’Aragon à Niort. 

- Mme Petit Brizard était nommée à titre provisoire sur un poste de PEMF. Elle a été remplacée par Mme 

Texereau sur son congé maternité. Son affectation n’est pas connue à ce jour. Mme Texereau continue sur 

ses missions de remplaçante rattachée sur l’école de Chaban. 

Pour la rentrée 2022 
- Mme Adam glisse sur le poste de PEMF et se verra attribuer un quart de décharge pour effectuer ses mis-

sions de formatrice et accompagner de jeunes enseignants. 

- Mme Dellaira arrive sur le département et sur l’école. 

- Une autre affectation de personnel est en attente pour la dernière classe. 

- Mme Maillet : complément de service de Mme Adam et Mme Philippe 

 

Effectifs prévisionnels 
Au 10/06/22, 

 

 
 

A ce jour  

• Les répartitions ne sont pas actées.  

• 6 inscriptions, 9 radiations. 

 

Une communication a été faite aux familles pour identifier les élèves qui continueraient leur parcours dans 

un autre établissement afin d’ajuster au mieux les effectifs avant le départ en congés d’été. 

 

Cette année une vraie liaison GS/CP a pu se mettre en place autour de temps forts :  

• Lundi 30/05 et 13/06 découverte et d’appropriation des locaux de l’école élémentaire à travers la mise en 

place d’ateliers moteurs, d’orientation, de lecture, d’arts plastiques. Les élèves ont déjeuné à la restauration 

scolaire. 

• Lundi 04/07 matin : échanges de service enseignants GS/CP : les élèves de GS sont pris en charge à l’école 

élémentaire par les enseignants de CP en classe et ceux de CP par les enseignants de GS à l’école maternelle 



Une rencontre d’admission a été proposée à toutes les nouvelles familles arrivant sur l’école (futurs CP et 

autres inscriptions). Un livret d’accueil a été constitué à cette fin. La visite des locaux sera proposée lors des 

réunions de rentrée pour les familles de CP.   

 

Les listes de classes seront affichées la veille de la rentrée et une communication par mail serait faite aux 

familles. 

 

La question du souhait des élèves pour l’année N+1 a été soulevée par les RPE. Mme Bregeon explique 

qu’il y a un document de préparation à l’élaboration des classes qui questionne les acquisitions des 

fondamentaux, le comportement de l’élève et les binômes d’élèves à constituer ou séparer. Les répartitions 

tiennent compte au mieux de ces propositions pour constituer des classes avec des profils identiques. La 

constitution des classes est la prérogative du conseil des maitres. Il n’y aura pas de changement de classe à 

la rentrée. 

 

Organisation 

Fiches de renseignement 
Comme annoncé lors du précédent conseil d’école, en concertation avec M Michelet, directeur de l’école 

maternelle et M Prouteau, responsable périscolaire, les fiches de renseignement (périscolaire/scolaire et 

issues de onde) de cette année scolaire ont été redistribuées aux familles pour vérifications, modifications. 

L’objectif est de réduire les photocopies et de mettre à jour les dossiers dès la fin de l’année. 

Nous souhaitons conserver les documents pour plusieurs années. Seuls les dossiers pour lesquels ce sera 

nécessaires se verront remettre une nouvelle fiche. 

 

Entrées/Sorties 
En continuité avec les dispositifs mis en place depuis le covid et pour fluidifier les entrées/sorties, un 

nouveau plan, version allégé (5 entrées) sera mise en place à la rentrée et communiqué aux familles. 

 

II. Sécurité : point sur les exercices 
 

Exercice PPMS risque majeur – 14/06/22 

Scénario 
L’établissement scolaire est alerté par la mairie qu’un camion-citerne transportant des matières dangereuses 

s’est renversé sur l’autoroute à proximité de l’établissement. Le véhicule ne fuit pas, mais les secours 

doivent procéder au dépotage de la citerne. 

L’exercice a permis de proposer des pistes d’amélioration : 

• Une borne supplémentaire à l’étage  

• Un système de talkie-walkie pour communiquer entre les deux bâtiments 

Un contact a été pris avec le SDIS pour une analyse extérieure des lieux de confinement de l’école. 

 

Communication aux familles + évaluation transmise à M Maire et à la circonscription. 

 

Exercice incendie 3 
Dernier exercice incendie inopiné avant les congés d’été. 

Courant avril, la visite du commandant des pompiers a permis de mieux comprendre et d’ajuster les circuits 

d’évacuation des locaux. 

 

III. Pédagogie : projets (bilan et perspectives 2022/23) 
 

Point sur les projets et sorties menés en cette fin d’année qui n’avaient pas été présentés auparavant. 

 

Cycle cyclisme CM1 Mme Meunier pour préparer la rencontre USEP avec déplacement à vélo 
➔ L’occasion de rappeler la présence indispensable des parents (grands parents…) sur ces activités à taux d’en-

cadrement renforcé : kayak/natation/cyclisme 



Sortie CE1 M Houitte au plan d’eau de Cherveux 

 

Sortie Coudray Salbart pour les 3 classes de CM1 + CM2 Mme Paquatte en prolongement du projet 

patrimoine et en lien avec le programme d’histoire. 

 

Animations sécurité routière proposée par la Ville de Chauray le 23 et 24/06/22. Tous les CP participent au 

spectacle « trottiner en toute liberté sans se faire écrabouiller » et les CM2 au critérium du jeune conducteur. 

 

Ateliers « apprendre à porter secours » pour les CM1 le 24/06 avec la présence de Mme Lepinay et M 

Faupin (RPE et pompiers) 

 

L’équipe pédagogique souligne la difficulté à mobiliser les parents pour les sorties scolaires et notamment 

les activités sportives à taux d’encadrement renforcés qui nécessitent le passage d’un agrément en amont 

(kayak/natation/ cyclisme). Toutes ces sorties sont soumises à la présence d’accompagnateurs. Sans leur 

présence, elles sont annulées. 

 

Pour 2022/2023, les projets seront présentés au conseil d’école 1. 

 

 

IV. Comptabilité : coopérative scolaire et budgets mairie 

 

Coopérative scolaire  
 

 
 

Animations : spectacles Moulin du ROC, ateliers St Marc La Lande, OCCE (messages clairs et Théa), JMF 

(4600€),  

Transport : déplacements pour les sorties hors bus de Chauray (environ 1500€). A noter cela représente 

environ ¼ des sorties soit ¾ prises en charge par la municipalité  

Affiliations et cotisations : USEP, JMF, assurance école, Canopé (1600€) 

 

Don APE : 1926 € en septembre 2021 qui couvre une partie des frais de participations aux spectacles JMF 

pour l’école (897€/1500€) et la totalité de l’adhésion USEP (environ 1029€) 

 

Budget mairie 
 
Budget fonctionnement  

Subvention : 55€ par élève 



Tout le budget alloué a été dépensé avec une enveloppe importante sur l’achat de manuels scolaires (8000€). 

La politique d’investissement dans les manuels scolaires et en littérature (prix des incorruptibles..) se 

prolonge. Les choix n’ont pas encore été actés en conseil des maitres.  

 
Budget classe dépaysées  

Subvention : 35€ par élève 

 

Projet fédérateur CM1 patrimoine 

Projet fédérateur CM1 comédie musicale 

Projet fédérateur CE2 Hip hop 

Projet fédérateur CP et CA ASA : batucada 

Sortie Cheveux CE1 JPH 

Sortie Coudray Salbart CM1 + 1 classe CM2 

Sortie La Rochelle Ulis 

Sortie classe dehors CM2 CA + CE1 ASA 

Total 8425€ 

 
Budget investissement  

Les commandes relevant du budget investissement ont été validées et sont en attente de livraison.  

 

Montant total de l’investissement : 56701,08 

• Réaménagement stade/périscolaire : plantation arbres, création espace gazon et bac à sable 

• Plan informatique et dotation téléphones 

• Dispositif intrusion 

• Mobilier classes (classes flexibles) 

• Capteurs CO2 pour les classes 

 

V. Questions diverses des représentants des parents d’élèves 
 

Il serait souhaitable pour le bon fonctionnement que les questions parviennent à la directrice à la date butoir. 

 

Pour la fête des écoles, certaines classes ne vont pas représenter leur spectacle. Pour la pièce de théâtre, par 
exemple, seule la famille proche pouvait venir. Certains parents nous ont remonté qu'ils étaient déçus que les 
papys et mamies n'aient pas pu y assister. On souhaitait partager sur cette thématique. 
 

Plusieurs familles ont communiqué avec la directrice ou l’équipe parfois de manière non adaptée sur la 

forme et/ou sur le fond. Ces échanges nuisent à une bonne relation école/famille. L’APE a été mise en copie 

des réponses apportées. 

Pour précisions :  

• La fête de l’école n’est pas un temps statutaire pour l’enseignant. Il n’a pas l’obligation d’y participer. S’il 

vient, c’est sur son temps libre. 

• La kermesse de l’école n’est pas nécessairement un lieu de restitution des projets pédagogiques. Cette année 

l’équipe pédagogique a fait d’autres choix que nous demandons aux familles de respecter. Il faut déjà se félici-

ter d’avoir pu mener ces projets à terme grâce à la persévérance des enseignants et intervenants, d’avoir pu en 

proposer une restitution dans de bonnes conditions et de la qualité des prestations données (lieu/intervenants) 

• La présence des familles à la fête de l’école ne doit pas être soumise à la proposition d’une représentation par 

l’enseignant. 

Ce moment festif est organisé par l’association des parents d’élèves pour le bénéfice de tous les élèves. 

C’est l’association qui communique sur cet événement. 

 



Cette question est également l’occasion de soulever le devenir de cette association qui vit aujourd’hui 

grâce à un nombre réduit de parents très investis. Plusieurs parents quittent l’école et, de fait, 

l’association. La question de sa pérennité est évoquée. 

 

 

Un parent nous a remonté qu'il trouvait la grille du parking à vélo systématiquement fermée. Est-il possible 
d'avoir de la visibilité sur l'ouverture de la grille, s'il vous plaît ? Le périscolaire a-t-il les clés de la grille ? 
 

Sur le temps scolaire : la grille du local à vélo est ouverte aux horaires d’entrées et de sorties de classe pour 

des questions de sécurité.  

Sur le temps périscolaire, pour les enfants en garderie le matin, ils entrent en garderie avec leur vélo puis le 

déposent au local. De même le soir, l’enfant doit passer par l’intérieur de l’établissement pour accéder au 

local à vélo. Il suffit d’en informer la personne présente. L’équipe du périscolaire dispose des clés. 

 

 
Clôture de séance à 19h30 
 
Merci à tous  
 
 

Signature de la secrétaire de séance,  
 
Madame Boileau 
 
 

Laëtitia Bregeon, directrice 


